

**Sujet :** [INTERNET] Projet de déchèterie Cosson à Puisieux-en-France

**De :** Gérard Nagera <nageragerard@gmail.com>

**Date :** 03/09/2021 22:06

**Pour :** pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

en qualité de résident à Puisieux-en-France, je tiens à vous signifier mon opposition au projet de déchets inertes à Puisieux-en-France présenté par la société Cosson.

Le développement de Puisieux-en-France qui nous a été présenté, vantait le mérite du futur écoquartier.

Comment valoriser nos biens immobiliers si nous sommes aux abords d'une déchèterie ?

Ce n'est pas acceptable.

Je vous demande de bien vouloir refuser ce projet qui manque de respect aux Puiséens.

Cordialement,

Résident de Puisieux-en-France